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Não desista de sua bênção 

(Marcos 5.25-34). 

Não resta menor dúvida de que o nosso Deus é Bom! Que o nosso Deus é Abençoador. Ele 

tem prazer em abençoar seus filhos. Que Ele nos ama incondicionalmente e por isso enviou seu Filho 

para morrer em uma cruz para nos redimir de nossos pecados. O nosso Deus é o Jeová Rafa – é o 

Deus que nos sara (Êxodo 15.26). 

Entretanto, a Bondade de Deus não pode ser um motivo para que nos tornemos pessoas 

passivas e indolentes. Deus abençoa sim, entretanto, é necessário que não deixemos de cumprir com 

as responsabilidades que competem a nós. Exemplificando, se porventura temos o desejo de passar 

em um concurso, precisamos estudar muito. Se queremos galgar patamares maior em nossa vida 

profissional, é necessário nos qualificarmos mais.  

A narrativa da mulher do fluxo de sangue se deu pela ação poderosa de Jesus, e as ações desta 

mulher que não desistiu de buscar o que tanto almejava, sua cura e libertação. Quero elencar alguns 

pontos para a nossa reflexão. Em primeiro lugar, ela não desconsiderou os feitos de Jesus (Marcos 

5.27). O teólogo Robert Gundry no livro panorama do Novo Testamento – divide o ministério de 

Jesus da seguinte forma: ano da obscuridade (30-31 anos), e neste estágio da vida de Cristo ele não 

tão conhecido; ano da popularidade (31-32 anos) aqui Jesus está no auge de seu ministério 

ensinando, curando, operando milagres; ano da rejeição (32-33 anos) aqui Jesus caminha para o 

sacrifício, a cruz. 

A narrativa de Jairo e da mulher do fluxo de sangue coincide com o ano da popularidade, e a 

mulher hemorrágica ao ouvir sobre tudo o que Jesus fazia, decidiu agasalhar em seu coração a 

premissa de que Jesus poderia fazer o que médico nenhum conseguiu fazer por ela. Aqui está a prova 

de que por mais que a ciência avance, ela sempre encontrará um limite. Aonde a ciência não chega, 

JESUS chega! Aleluia! 

Em segundo lugar, ela foi ousada (Marcos 5.27). Por ser uma mulher com fluxo 

hemorrágico, ela não poderia estar no convívio social, uma vez que uma mulher nestas condições era 

considerada impura (Levítico 15.19). Ela precisou vencer a segregação social, vencer os olhares de 

reprovação, as criticas mordazes para chegar a Jesus. Pode ser que você precise tomar uma decisão 

ousada caso queira sair da situação que está. Perdemos oportunidades porque não tentamos ousar. 

Em último lugar, ela age com prudência (Marcos 5.27-29). Por que ela toca somente nas 

vestes de Jesus? Na lei mosaica uma mulher com fluxo hemorrágico não poderia tocar em ninguém, 

pois deixaria este alguém impuro. Ela reconhecendo sua indignidade, toca somente nas vestes de 

Jesus. Hernandes Dias Lopes afirma: “Vá a Jesus, mesmo que a multidão não o perceba ou que sua 

família não saiba, pois Ele pode libertar você do seu mal”. 

 

 Fraternalmente em Cristo,  

Pr. José Manuel Monteiro Jr. 


